
Horarios e intenciones de Misas

Hoja Parroquial
Domingo 04 - Febrero - 20242ª Etapa  Año XXVIII n . 1428

Parroquia Ntra Sra de la Paz - Villar del Arzobispo   
Tel. 96.272.02.54 - iglesia-en-villar.es - iglesiavpaz@hotmail.es

18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO
19 H TEMPLO MISA.
Sufragio de: Manuel y Pilar – Paz 
Palomar Llatas – Ildefonsa Tortajada 
Martínez y Padres – Paz Tortajada
Mínguez – Pascual Usach Alcaide – 
Dolores Medina Lázaro.

8,30 H CONVENTO
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO
19 H TEMPLO MISA.
Por los Enfermos. Sufragio de: Manolita 
Tortajada y Padres – Fina Estevan 
Mínguez – A la Virgen de la Salud y 
Santa Agueda.

8,30 H CONVENTO
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO
19 H TEMPLO MISA.
Sufragio de Fundación Elena Mínguez 
Vivel – Fundación Familia Molina Burriel.

8,30 H CONVENTO
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO
19 H TEMPLO MISA
Sufragio de: Cesar Salvo García – 
Trinidad, Pepe e Hijos.
A CONTINUACIÓN EXPOSICIÓN DEL 
SANTÍSIMO

8,30 H CONVENTO
18 H TEMPLO SANTO ROSARIO
19 H TEMPLO MISA.
Sufragio de: Matrimonio Jesus y Elisa – 
Rafael García Oliver – Pilar Castellano 
Estevan – Jose Luis Serra de su Hermana 
Anita.

8,30 H CONVENTO.
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO.
19 H TEMPLO MISA
Sufragio de: Ana Belén Adrián Serra – 
Jose Antonio López Mateo y Padres – 
Fernando Montero Castellano – Paz 
López Adrián.

9 H CONVENTO
12,30 H TEMPLO
Misa ProPopulo.
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Lunes día 5

Martes día 6

Viernes día 9

Domingo día 11

Jueves día 8

Sábado día 10

Miércoles día 7

AVISOS
RESTAURACIÓN MANTO BLANCO ANTIGUO DE 

LA VIRGEN DE LA PAZ
  Con el inicio de la Novena a la Virgen de la 
Paz, iniciemos una recogida de donativos 

para la restauración 
del manto antiguo 
de la Virgen de la 
Paz, que 
actualmente se 
encuentra en un 
taller de un 
prestigioso 
restaurador.
  Todos aquellos 
particulares o 
familias  que 
deseen colaborar 
con un donativo de 

20 euros o superior, pueden hacerlo o bien 
en la sacristía o bien en el despacho 
parroquial, tanto a Paz García cómo al 
párroco.
  El periodo para la aportación de un 
donativo será hasta el 30 de junio de este 
mismo año 2024.
  Al finalizar el periodo de aportación de 
donativos, se procederá a poner en una 
placa enmarcada de agradecimiento cada 
uno de los nombres de  particulares y/o 
familias que con sus donativos, han hecho 
posible la restauración del manto, y se 
colocará en el camarin de la Virgen de la Paz.
  Se pueden hacer el número de donativos 
que se quiera.
  La total restauración del manto supera los 
10.000 euros, así que toda ayuda, será 
bienvenida.

CAMPAÑA MANOS UNIDAS 2024
   El Grupo de 
Misiones 
repartiremos este 
fin de semana en 
las misas los 
sobres para la 
Campaña de 
Manos Unidas 
dónde podréis 
aportar vuestros 
donativos.

Gracias.

  A lo largo del año, celebramos 
en nuestra Parroquia con 
devoción, la vida de numerosos 

Santos que iluminan nuestra vida de Fe y le 
pedimos su intercesión, pero, ¿Qué significa 
pedir la intercesión de los Santos? ¿Qué 
beneficios nos aporta? ¿Cómo podemos vivir 
esta devoción con autenticidad y fruto?
  ¿Qué significa pedir la 
intercesión de los Santos?
  Pedir la intercesión de los 
Santos significa reconocer que 
ellos son nuestros hermanos y 
hermanas en la fe, que 
forman parte de la misma 
familia de Dios que nosotros, 
y que están más unidos a 
Cristo que nosotros, porque 
ya han llegado a la meta de 
la santidad. Por eso, ellos 
pueden interceder por 
nosotros ante el Padre, 
presentando nuestras 
necesidades, nuestras súplicas, 
nuestros agradecimientos y nuestras 
alabanzas. Como dice el Catecismo de la 
Iglesia Católica: «Interceder, pedir en favor de 
otro es […] lo propio de un corazón conforme a 
la misericordia de Dios». Y también: «En el 
tiempo de la Iglesia, la intercesión cristiana 
participa de la de Cristo: es la expresión de la 
comunión de los santos»
  ¿Qué beneficios nos aporta la intercesión 
de los Santos?
  La intercesión de los Santos nos aporta 
muchos beneficios, tanto espirituales como 
materiales. En primer lugar, nos ayuda a crecer 
en la confianza en Dios, que es nuestro Padre y 
que escucha nuestras oraciones, especialmente 
cuando son apoyadas por los que ya están en 
su gloria. En segundo lugar, nos ayuda a crecer 
en la comunión con la Iglesia, que es el Cuerpo 
de Cristo, y con todos los miembros de este 
Cuerpo, tanto los que peregrinan en la tierra 
como los que ya han llegado al cielo. En tercer 
lugar, nos ayuda a crecer en la imitación de los 
Santos, que son modelos de virtud, de fidelidad, 
de amor y de servicio a Dios y al prójimo.
  ¿Cómo podemos vivir esta devoción con 

autenticidad y fruto?
  Para vivir la devoción a los Santos con 
autenticidad y fruto, debemos tener en cuenta 
algunos criterios. En primer lugar, debemos 
recordar que la intercesión de los Santos no 
sustituye ni disminuye la única mediación de 
Cristo, sino que la manifiesta y la participa. 

Como dice el Concilio Vaticano II: «La 
Iglesia no venera a los demás 

bienaventurados con el mismo 
culto que a Dios, sino que los 
venera con un culto especial 
de amor, porque son insignes 
ejemplos de virtud y que, 
unidos a Dios con vínculos 
especiales, pueden ayudar 
con su intercesión a los 
hombres a obtener de Él los 
bienes de la salvación». En 
segundo lugar, debemos 

recordar que la intercesión de 
los Santos no es una práctica 

mágica ni supersticiosa, sino 
una expresión de fe y de amor. No 

se trata de recitar fórmulas vacías o 
de buscar favores materiales, sino de dirigirnos 
a los Santos como a amigos que nos quieren y 
nos comprenden, que nos animan y nos 
consuelan, que nos orientan y nos protegen. En 
tercer lugar, debemos recordar que la 
intercesión de los Santos no es una realidad 
aislada ni individualista, sino que se inserta en 
la comunión de los bienes espirituales que 
existe en la Iglesia. Como dice el Catecismo: 
«En la comunión de los santos, se han 
desarrollado diversas espiritualidades a lo largo 
de la historia de la Iglesia. Todas ellas nacen y 
viven de la oración, y cada una tiene un 
método, unas expresiones y unos rasgos 
característicos. Cada fiel puede encontrar en 
ellas una ayuda para su propia oración, porque 
cada espiritualidad corresponde a una 
experiencia de oración, a un camino de vida en 
el Espíritu».
  No nos cansemos nunca de pedir la 
intercesión de los Santos, y recurramos a ellos 
con frecuencia, con confianza y con amor.

LA INTERCESIÓN DE LOS SANTOS

Vuestro Párroco Manuel.
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  Invito a cada cristiano, en cualquier lugar y situación en que se 
encuentre, a renovar ahora mismo su encuentro personal con 
Jesucristo o, al menos, a tomar la decisión de dejarse encontrar 
por ÉL, de intentarlo cada día sin descanso.
  No hay razón para que alguien piense que esta invitación no es 
para él, porque “nadie queda excluido de la alegría 
reportada por el Señor”.
  Este es el momento para decirle a Jesucristo: 
“Señor, me he dejado engañar, de mil maneras 
escapé de tu amor, pero aquí estoy otra vez para 
renovar mi alma contigo. Te necesito. Rescátame 
de nuevo, Señor acéptame una vez más entre 
tus brazos redentores”. Nos  hace tanto bien 
volver a Él cuando nos hemos perdido.
  Dios no se cansa nunca de perdonar, somos 
nosotros los que nos cansamos de acudir a su misericordia.

  Analloris  ÁREA  FORMACIÓN

VIDA PARROQUIAL RINCÓN CARMELITANO
"LA CONFIANZA NOS CONDUCE AL 

AMOR"
  "¿Cómo puedes 

preguntarme si puedes tú amar 
a Dios como le amo yo...?Mis 
deseos de martirio no son 
nada, no son ellos los que 
me dan la confianza 
ilimitada que siento en mi 
corazón. Al decir verdad, son 
las riquezas espirituales  las 
que hacen injusto al hombre 
cuando se apoya en ellas con 
complacencia, creyendo que son algo 
grandes...
  Lo que agrada a Dios es veme amar mi pequeñez 
y mi pobreza, es la esperanza ciega que tengo en 
su misericordia... Este es mi único tesoro. Madrina 
querida, ¿por qué este tesoro no va a ser también 
el tuyu...?
 Mantengámonos, pues, muy lejos de todo lo que 
brilla, amemos nuestra pequeñez, deseemos no 
sentir nada. Entonces seremos pobres de espíritu y 
Jesús irá a buscarnos, por lejos que no 
encontremos, y nos transformará en llamas de 
amor...¡Ay, cómo quisiera hacerte comprender lo 
que yo siento...! La confianza, y nada más que la 
confianza, puede conducirnos al amor..."
  María, hermana y madrina de bautismo de 
Teresita, se desanimaba porque no sentía un amor 
a Dios tan generoso como el de su ahijada. La 
carta que le escribe Teresita, puede responder a 
pensamientos de cualquiera de nosotros, que 
queremos a mar a Dios, y también somo 
conscientes de nuestras contradicciones, de 
nuestros miedos y debilidades. me tienta el 
desaliento , pero sé que el desaliento es también 
una forma de orgullo. Por eso, quiero ,Dios mío, 
fundar mi esperanza sólo en Ti.
(Santa Teresita)

Hermanas Carmelitas

RESCOLDOS
Días de bendición: novena a la 

Virgen de la Paz
  Ha sido un regalo que nos ha hecho 
felices.
  Hemos reflexionado en que nos 
falta paz en el corazón cuando no 
asentamos en él la ley del amor.
  Para profundizar en la vocación de 
cada uno: “Habla, Señor, que tu 
siervo escucha”
  Y si nos encontramos con Jesús: 
¿Qué buscas en tu vida?
  Se nos ha hablado de un pueblo 
sometido a los filisteos... y ¿quiénos 
son mis filisteos?. Hasta ser mártires: 
capaces de vivir ante los demás y 
pensar: ¿por qué obra me queréis 
matar?
  Es difícil, a veces, entender los 
porqués de nuestras vidas.
María, Reina de la Paz, supo 
conservar en su interior las 
“sombras” de su vida porque 
comprendió y aceptó el plan de Dios. 
Que María nos ayude a aceptar el 
plan evangélico del Padre sobre cada 
uno de nosotros... ¡porque lo hay!
  María, Reina y Señora, intercesora 
de cada familia, porque es Madre del 
Amor Hermoso, que es su Hijo.
  Un mensaje tan profundo y sencillo 
para orar por las familias del Villar 
del Arzobispo. Mensaje lleno de 
fidelidad.
  Si la Paz que recibimos y 
proclamamos no es para 
contagiarla...¿QUÉ SENTIDO TIENE!!!
  María es quien nos anima a seguir 
a Jesús: PRÍNCIPE DE LA PAZ, aunque 
haya que pasar por la Cruz.
  Y finalmente, prometo no llorar. Ha 
sido un tiempo precioso.
  Me atrevo a compartir las lágrimas 
de agradecimiento. Pienso sólo en 
palabras de consuelo.
  Acompañar sin tener en cuenta el 
pasado de nadie.
  Y así no juzgar a nadie. Esto es 
sementera de Paz.
  La voluntad del Padre es que todos 
se salven.
  Llegando a guardar en nuestro 
corazón una profunda experiencia de 
la vivencia de este VILLAR DEL 
ARZOBISPO, celebrando a su Patrona: 
la VIRGEN DE LA PAZ.

Agustín Cariñena Aliaga (2024)

De mis recuerdos y 
vivencias

ENCUENTRO CON JESUCRISTO: 
PALABRAS  DE  FRANCISCO

CÁRITAS EN NAVIDAD
  Como viene siendo habitual en 
estas fechas tan señaladas de 
Navidad, queremos aprovechar 
para dar las gracias a todas las 
entidades, empresas y personas 

que han colaborado con nosotros y nos han 
ayudado a ofrecer a nuestros usuarios,  una 
respuesta a sus necesidades básicas.
  A continuación, nombraremos cada una de las 
actividades realizadas y los agradecimientos 
correspondientes.
  Comenzamos con la Campaña del kilo,  
realizada durante el Adviento, con cestas 
depositadas a la entrada de la Iglesia. Damos las 
gracias a todas las personas que ha aportado 
sus litros de leche o de aceite, en respuesta a 
nuestro llamamiento.
Seguimos con  el Festival de Navidad en el del 
Ceip Fabián y Fuero, el 22 de Diciembre. Nos 
gustaría dar las gracias al colegio,  por 
brindarnos esa oportunidad y a todos los padres/
madres  de los alumnos/as y sus familiares, por 
su colaboración con esos litros de leche.
  También queremos agradecer  a mujeres de 
referencia en nuestra parroquia, como son : 
Fundamento Castellano, Carmen Tortajada y Paz 
García,  por su maravillosa mano en la cocina y 
por su regalo a nuestros usuarios,  con esa 
deliciosa merienda . Gracias por revivirnos con 
vuestro chocolate caliente y esos increíbles 
buñuelos.  Nuestros usuarios disfrutaron de la 
tarde del 22 de diciembre, de la merienda y 
sobretodo, de vuestra compañía.
  Además, como año tras año, tenemos un 
agradecimiento especial, para la Fundación Caja 
Rural, la Comunidad de Regantes El Llano y la 

Cooperativa, por esos productos que nos donan 
y que repartimos en forma de aguinaldo a 
nuestros usuarios.   No sabéis la alegría que les 
supone a ellos, poder aportar algo a la mesa  y 
tener algo para celebrar con sus familias.
  Le damos gracias también, a La Tía Adela, que 
colabora para poner la guinda a este aguinaldo.
  Nuestra enhorabuena y gratificación, al Club de 
Atletismo  de Villar, por esa magnífica 
organización, en la carrera popular San Silvestre, 
el pasado sábado 28 de Diciembre, en la que 
hubo una gran participación y en la que cada 
inscrito, nos aportó un litro de leche. 
  A todos los que nos han aportado algo para 
seguir ayudando y acompañado a nuestros 
usuarios, les damos las GRACIAS.
Aprovechamos para informarles, de que en breve 
comenzaremos a pasar las cuotas se socios de 
Cáritas, que este año pasarán a ser de 25€. 
Agradecerles también su aportación, ya que es 
necesaria para seguir ofreciendo unas 
condiciones dignas a quién lo necesita.
  Decirles también, a todas aquellas personas 
que todavía no son socias,  que pueden aportar 
su granito de arena, por lo que les animamos a 
que se pongan en contacto con cualquiera de 

nuestros 
voluntarios o de  
nuestro párroco 
y colaboren.
  Muchísimas 
gracias por 
ayudarnos a 
ayudar y a 
acompañar.

Atentamente, 
Cáritas Parroquial de Villar del Arzobispo

El mercader y la bolsa
  Cierto día un mercader ambulante iba caminando hacia un 
pueblo. Por el camino encontró una bolsa con 800 dólares. El 
mercader decidió buscar a la persona que había perdido el 
dinero para entregárselo pues pensó que el dinero pertenecía a 
alguien que llevaba su misma ruta. 
  Cuando llego a la ciudad, fue a visitar un amigo. 
  - ¿Sabes quién ha perdido una gran cantidad de dinero? - le 
pregunto a éste. 
  - Sí, sí. Lo perdió Juan, nuestro vecino, que vive en la casa del 
frente. 
  El mercader fue a la casa indicada y devolvió la bolsa. Juan era 
una persona avara y apenas terminó de contar el dinero grito: 
  - Faltan ¡100 dólares! Esa era la cantidad de dinero que yo iba a 
dar como recompensa. ¿Como lo has agarrado sin mi permiso? 
Vete de una vez. Ya no tienes nada que hacer aquí. 
  El honrado mercader se sintió indignado por la falta de 
agradecimiento. No quiso pasar por ladrón y fue a ver al juez. 
  El avaro fue llamado a la corte. Insistió ante el Juez que la bolsa 
contenía 900 dólares. El mercader aseguraba que eran 800. El 

juez, que tenía fama de sabio y honrado, no tardó en decidir el 
caso. Le pregunto al avaro: 
  - Tu dices que la bolsa contenía 900 dólares ¿verdad? 
  - Si, señor, respondió Juan. 
  - Tu dices que la bolsa contenía 800 dólares - le preguntó el 
juez al mercader. 
  - Si, señor. 
  - Pues bien - dijo el juez - considero que ambos son personas 
honradas e incapaces de mentir. A ti porque has devuelto la 
bolsa con el dinero, pudiéndote quedar con ella. A Juan porque 
lo conozco desde hace tiempo. Esta bolsa de dinero no es la de 
Juan; aquella contenía 900 dólares. Esta 
solo tiene 800. Así pues, quédate tú con 
ella hasta que aparezca su dueño. Y tú, 
Juan, espera que alguien te devuelva la 
tuya. 
Una historia que nos enseña a practicar 
la honradez (Anónimo).

Chelo Martínez

CUENTOS CON SABIDURIA


